



Mais que font les écodélégués ?

publié le 18/12/2024

Les éco-délégués mènent des actions pour trier et recycler les déchets (papiers, stylos et souris usagés...), des actions pour embellir les espaces verts, des actions favorisant la biodiversité au collège, des actions à caractère social. Depuis la Toussaint, voilà quelques exemples d'actions menées :

- Au mois d'octobre, les éco-délégués ont nettoyé l'espace biodiversité, en particulier les bacs de culture. Ils ont constaté que des fraisiers plantés l'an passé continuaient à produire de très bonnes fraises !
- ▶ Au mois de novembre, ils ont semé des fèves.
- ▶ Au mois de décembre, ils ont organisé la collecte d'aliments et de produits de première nécessité au sein du collège, à destination de la banque alimentaire du 79. Ils ont réalisé des boutures de chlorophytum, fabriqué des boules de graines bio pour les oiseaux du collège.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.